

Ministro de las Fuerzas Armadas de Cuba visitará Vietnam



Hanoi, 24 nov (RHC) El ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, Leopoldo Cintra Frías, iniciará este sábado una visita de trabajo a Vietnam como parte de los intercambios regulares entre las instituciones armadas de ambos países.

Durante su permanencia en esa nación hasta el miércoles 28, Cintra Frías se reunirá con el General Ngo Xuan Lich, subsecretario de la Comisión Militar Central y ministro de Defensa de Vietnam.

Los dos altos jefes militares analizarán el acuerdo bilateral sobre cooperación en defensa para el período 2017-2019, suscrito en ocasión de una visita a Hanoi del titular de las fuerzas armadas cubanas en marzo de 2017.

Ambas naciones aprecian sus vínculos en este terreno como un pilar de sus excelentes relaciones multilaterales.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y de los Consejos de Estado y de Ministros de la nación caribeña tiene previsto reunirse igualmente con altos dirigentes del Partido Comunista, del gobierno y del Estado vietnamitas. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba